

LE GANAN A ICA

AUNQUE LA EMPRESA presentó la mejor oferta técnica entre 17 firmas, el contrato para construir el campamento desde donde se coordinarán las obras del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México lo ganó Acciones Grupo de Oro y Constructora Grupo de Oro por una mejor oferta económica.

Pierde ICA polémica licitación de **NAICM**

ALAN MIRANDA

ICA perdió el contrato para construir el campamento donde se coordinarán las obras del **Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México (NAICM)**.

Ello pese a haber presentado la mejor oferta técnica entre 17 concursantes.

La participación de ICA en esta licitación había des-

encadenado una investigación encabezada por el Órgano Interno de Control, después que recibiera una denuncia en la que se advertía que la compañía que dirige Alonso Quintana podría haber recibido información privilegiada.

Según el acta de fallo de la licitación, ICA obtuvo una puntuación de 50 puntos, de 50 posibles, en la evaluación técnica, pero se fue hasta el tercer lugar en la evaluación económica.

Al final quedó en segundo lugar general, con 97.26 puntos, mientras que el consorcio ganador - formado por Acciones Grupo de Oro y Constructora Grupo de Oro- obtuvo 97.40 puntos.

El monto del contrato será por 112 millones 46 mil pesos más IVA, 5.48 por cien-

to menos que lo ofrecido por ICA: 118 millones 551 mil pesos más IVA.

El 12 de agosto, día para el que estaba planeado que se diera a conocer el fallo, el Órgano Interno de Control del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México- la institución que lanzó el concurso- recibió una denuncia, en la que se acusaba un presunto conflicto de intereses.

Éste consistía en que Próspero Rigoberto Antonio Ortega Moreno, subdirector de Proyectos del GACM, había firmado el 4 marzo de este año el acta de fallo de la licitación LO-009KDH999-NIL-2015, que ganó ICA, cuyo director corporativo de Administración, Próspero Antonio Ortega Castro, es su hijo.

